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出席報告

2015年 7月16日(木) 18:00～
本 日 の プ ロ グ ラ ム

2015年 7月23日(木) 12:30～
次 回 の プ ロ グ ラ ム

２

第２７３７回例会記録
司会：佐久間英昭ＳＡＡ

遠軽ロータリークラブ通常例会
日時：2015年 7月 9日(木)12:30～
場所：ホテルサンシャイン ２Ｆ

出席率向上について
出席委員会担当プログラム

開 会 点 鐘：木村 一則 君
国 歌：－
Ｒ ソ ン グ：我等の生業
四つのテスト：－
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木村一則会長スローガン：あなただけのロータリー・モーメントを！

世界へのプレゼントになろう
2015 -16 ＲＩテーマ夜 間 例 会

懇 親 会

入会式
2015～16年度遠軽ロータリークラブ会長木村

一則君より今期二人目の新入会者へ「ロータリー
の心得」とバッジが進呈されました。(写真)
◇高井 一博 君①

推薦者：上田 稔 君②、金谷 正一 君
昭和38(1963)年 4月27日、旧上湧別町生
勤務先・役職：(株)細野石油 代表取締役
結婚記念日：11月16日 奥様名：みゆき 様

◆略歴／職歴
昭和57年 3月 北海道遠軽高等学校卒業
昭和57年 4月 家業である農業に従事
平成14年11月 細野石油(株)勤務(冬期間)
平成17年 5月 同社取締役就任
平成22年 6月 代表取締役就任

◆趣味：旅行、読書、スポーツ観戦
◆特技：弓道初段
◆挨拶：皆様にいろいろご指導いただきながら少

しでも社会奉仕出来ればと思っています。
宜しくお願いします。

会長報告 木村一則 君③
ただ今入会式を終えまして、現在会員数が36

名になりました。今年度の目標としまして、最低
あと1名以上の入会を目指します。出来れば、女
性会員か最年少会員の入会であればと願っていま
す。そのためには、会員組織委員会をはじめ会員
の皆様のご協力をお願い致します。

この会長報告の中で、私が一年間通して続けたい
と思っていることは、月に最低１回はガバナー月信
や「ロータリーの友」の中から、ロータリーの理解
を深められるような事を１つ紹介することです。そ
うでもしないと、自分自身のロータリーの理解度に
成長が見られないだろうと思いましたので、ご迷惑
かもしれませんがお付き合い下さい。

今月は「ロータリーの友」７月号に記載のあった
K.R.ラビンドランＲＩ会長のロータリーに対する記
事から、今年のＲＩテーマ『世界へのプレゼントに
なろう』の原点と思われる考え方を紹介します。

「立志伝中の人として紹介されることがあります
が、自力で成功したと言うのは非常に自己中心的な
考え方です。」とラビンドラン氏は言います。「私
たちは皆、多くの人々のおかげで今の自分があるの
です。ロータリーの活動に一生懸命なのは、自分が
大勢の人に助けられてきたという思いがあるからで
す。恩返しのチャンスに恵まれない人もいるでしょ
う。恩返しする唯一の方法は、誰かを助けることで
す。助けてあげた人に『どうお返しをすればよい
か』と尋ねられたら、私はこう答えます。『他の人
を助けてあげてください。』と。

ラビンドラン氏にとって、「ペイ･フォワード
（恩送り）」は一時的なはやり言葉ではなく、生き
方そのものです。彼のこの哲学は、今年度のRIテー
マ『世界へのプレゼントになろう』にも表れていま
す、と書かれていますが、そこに至った背景は「ロ
ータリーの友」をご覧下さい。

この考え方は、非常に崇高なものにも思えます
が、非常に身近な考え方でもあるように思います。
ちょっと乱暴な解釈かもしれませんが、先輩が後輩
を連れて食事に行って勘定を払う。後輩が「今度は
僕が奢ります。」と言った時に「今度はお前が後輩
に奢ってやれ。」ということと同じではないかと。
小さな感謝の連鎖と積み重ねが大きな奉仕の精神を
導くのだろうと思いました。

日常のなかで、目の前で出来ることを積み上げて
いけば、私たち一人ひとりも一年後には『世界への
プレゼント』になっていることでしょう。

【名前の後の○数字は写真の番号】
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【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)

遠軽ロータリークラブ 会長：木村一則 副会長：渡辺 勉 会長エレクト：黒坂貴行
幹事：成田弘明 会計：島田光隆 ＳＡＡ：佐久間英昭 直前会長：上田 稔
◇創立：1959年9月12日／認証1959年11月7日 ＵＲＬ：www.engaru-rc.com

2015-16年度 国際ロータリー
会長：Ｋ．Ｒ．ラビンドラン
第2500地区ガバナー
東堂 明(旭川北ＲＣ)

第4分区ガバナー補佐
橋詰啓史(雄武ＲＣ)

7月 2日 35 31 25 2 87.1%
7月 9日 36 32 23 71.8%

出席委員長
棚橋 忠 君⑦

例会日 会員 出席計算 出席者数 メイク 出席率 無断欠席数 会 員 数 アップ出席報告 編集・発行：メディア委員会
委員長：伊藤太一 副委員長：東海林勉
委 員：石井定男 黒坂貴行 須藤順一

渡辺 勉 乾 禧實

今年度の会報初号は会議所の特別の計らいでカラー印
刷しています。また、フォントはWindows 8.1とOS
X Mavericks(10.9)に標準搭載され、近年はiBooksやi
文庫などにも搭載され注目されている「字游工房フォ
ント」を使用、木村会長や会員のやる気を発信してい
きたいと思います。
親睦活動委員長 佐藤 直也 君⑨
活動計画書22頁に訂正があります。
1.「会員同士の捌垂を」は「…の親睦を」、
2. 9月17日＝夜間例会は10日＝公式訪問夜間例会

プログラム委員長 遠藤 利秀 君⑩
8月のゲスト卓話は佐々木修一町長に決定しており

ますが、他は未定です。相応しい人を皆さんに推薦
していただきたいと思います。
ロータリー情報委員長 藤田 禮三 君⑪
入会３年未満の会員への研修と親睦会を計画していま

す。
また、3月の担当例会は最近の国際ロータリーや地区

の情報を集めて皆さんに提示したい。
ＳＡＡ 佐久間 英昭 君⑫

笑顔で会員の皆様を例会へお迎えします。ご協力
宜しくお願いします。
(紙面の都合上、クラブ活動計画書をご参照下さい。)

ニニココ
ＢＯＸ 親睦活動委員長 佐藤 直也 君⑨
片石利見君、藤田禮三君、海野 功君、
木村一則君、成田弘明君、遠藤利秀君
以上、＠2,000円、出席100％ 12,000円

佐久間英昭君 ＳＡＡ就任 2,000円
合計14,000円

☆閉 会 点 鐘 ：木村 一則 君
☆今月会報担当：石井 定男 君

2015-16_2nd-03

幹事報告 成田 弘明 君④
１．活動計画書の会員名簿 藤田会員の電話番号の
訂正をお願いします。
勤務先090-1524-5450 、自宅42-5450

２．2月11日の例会予定が祝日のため休会。代替日
は理事会で決定します。

３．商工会議所より防衛講演会の案内がきておりま
すので、出席される方は申込して下さい。

本日のプログラム 就任挨拶
青少年奉仕委員長 張江 紀代美 君
代理 同副委員長 吉川 紘 君⑤
地区内67クラブあるがインターアクトクラブを

提唱しているのは11だけ。これは我がクラブが誇
りにして良いことだと思います。
会員組織委員長 海野 功 君
代理 同委員 竹内 徳治 君⑥
前回例会の高橋義詔君に続き、本日、高井一博君

の入会により、会員数36名、前年度より１名の増
加により新年度をスタートすることができました。
これは前年度の吉川会員組織委員長をはじめとす

る委員の皆様の努力による結果です。
出席委員長 棚橋 忠 君⑦
ロータリーに入会して３年が経ちますが、自分自

身の出席率は毎年75％前後です。前年度の平均出
席率は81．2％でしたので、何とか平均だけはクリ
アしたいと思っています。
出席率アップのため会員皆様のご協力をお願いい

たします。
メディア委員長 伊藤 太一 君
代理 同副委員長 東海林 勉 君⑧


